



アンケート結果

アンケート回収率：約31.8%(270/850)

Q

病院まつりに参加した感想は？

楽しかった **72%** (175/850)

やや楽しかった **18.1%** (44/850)

普通 **9.5%** (23/850)

つまらなかった **0.4%** (1/850)

良かったと思うイベント投票結果



1. 豆つかみゲーム



豆つかみゲームを通して、日本の文化である箸の正しい使い方を見直してみるイベントです。

ご家族で、豆をお皿に何個運べるのか？

楽しみながら食育にもつながるイベントです。



2. 骨折予防！（骨密度測定）



骨密度測定をして、骨粗鬆症リスクの確認をします。

スタッフによるアドバイスも受けられます。



3. 調剤体験



薬剤師の仕事を体験できます。

お薬に見立てたお菓子で計数調剤で分包体験ができます。

稻沢市民病院 /

病院 News.



inazawa municipal hospital news

増刊号

2025. October

満足度の高いイベント投票結果

1

大学連携 ゆび体操



当院のリハビリスタッフと認知症看護認定看護師を中心に名古屋文理大学情報メディア学科の学生さんと頭と体を使った体操を市民の皆さんと一緒に行いました。

2

ライブパフォーマンス



大迫力のライブを2組のバンドが聞いたことがある曲を披露。事務職員、リハビリ室、検査科の職員が普段とは別の顔を見せていました。

3

白衣体験



白衣を着て記念撮影。聴診器など実際に医療現場で使用する道具も使用しながら気分は、ナース？ドクター？の体験ができます。

Choice

創造するイベント



【リハビリ室で開催された靴紐カードを作るイベント】
高次脳機能障害の患者さんのために考案したコンテンツです。
靴紐カードに紐を通してオリジナルの靴を作ります。



【雑誌の切り抜きでコラージュを作るイベント】

参加した方の感想

「参加した感想」をカテゴリー別に整理したところ、最も多かったのは体験・イベントが楽しかった（約41%）という意見でした。次いで、学びや健康について知ることができた（約19%）、スタッフの対応が良かった（約14%）という回答が多かったです。一方で、時間不足や希望の体験ができなかった（約5%）など、改善の余地があるご意見もありました。イベントの感想について、普通/つまらなかったと回答した9.9%(24/243)の内、今回病院まつりが2回目以上の参加者は66.7%(16/24)、初めての参加33.3%(8/24)、当院のイメージが変わったか？の問い合わせについて変わらない54.2%(13/24)、わからない29.2%(7/24)、良くなった12.5%(3/24)との結果になりました。参加された方のご意見を参考にしながら、来年度は、魅力あるイベントを企画していくべきと考えております。アンケートにご協力いただいた皆さん、ご参加いただいた皆さんありがとうございました。